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平成２１年度第８回宮城大学食産業学部 

教授会議事録 

 

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２１年１１月１１日（水）１４：００～１５：３０ 

出席者 ５２名／定数５３名 
（ファームビジネス学科） 

齋藤教授，中村(正)教授，本藏教授，大竹教授，松森教授，小林教授，井上教授，木村教授，  

小黒准教授，岩浪准教授，中村(聡)准教授，森本准教授，岩井准教授，紺屋講師，須田助教，齊藤(秀)助

教 

（フードビジネス学科） 

鈴木教授、高橋(浩)教授，山崎教授，大久教授，池戸教授，津志田教授，石田教授，川村教授， 

西川教授，三石教授，下山田教授，鶴岡准教授，堀田准教授，老川准教授，清野准教授，金内准教授，森

田講師、湊講師、谷口助教，君塚助教、木下助教 

（環境システム学科） 
矢野教授、佐藤教授，加藤教授，上島教授，森山教授、富樫教授，北辻教授，笠原准教授 

原田(鉱)准教授、神宮字准教授，原田(茂)講師，千葉講師，伊吹講師，高橋(信)助教，折笠助教 

欠席：フ ー ド 菰田講師 

（事務局）眞山参事兼総務学務課長,小野寺課長補佐，半田課長補佐,大場主査 

 議  事  内  容 

 

 

 
審議事項 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

報告事項 
 

議事録署名人に学部長，（環境）上島照幸教授，（フード）老川信也准教授を指名した。 

 

（１）議事録の確認について 

    １０月２０日に確認依頼のメールを全教員に送信済 

原案のとおり承認された。 

 

（２）平成２２年度前期研究生募集要項について 

教務委員長から説明がなされ原案のとおり承認された。 

 

（３）平成２１年度後期学都仙台単位互換ネットワーク単位互換学生について 
教務委員長から後期１名の受入について説明がなされ原案のとおり承認された。 

 

（４）他学部・他学科授業科目の履修について 

    教務委員長から他学科授業科目の履修希望者５名について説明がなされ原案のとおり
承認された。 

  
（１）入試について 

入試委員長から第１回入学試験実施本部会議において，新型インフルエンザ対応とし
て，編入学，推薦，一般選抜前期，後期を対象に追試験の実施決定及び，特別選抜の推

薦入学，外国留学生，社会人の出願状況について報告がなされた。 
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報告事項 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 
 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 

 

・教員がインフルエンザに罹患した場合を想定した体制にしたほうがよい。 
・面接を３室体制に変更した場合，長時間になる。 

・面接員は重責であり助教の先生が担当すべきでない。 
上記の意見が出され、議論した結果、今後出願者数が増え助教の先生が面接を担当す

る場合が予想されるが、今回は面接員を担当する助教の先生と、講師以上の監督員を交

代するよう原案を修正することとされた。 
 

（２）食産業フォーラムについて 
地域連携委員長から１２月１日に宮城大学事業構想学部・食産業学部連携公開講座を

食産業フォーラムと共催で実施することについて報告がなされた。 
今後の食産業フォーラムの活動については、参加企業等で構成する企画部会で検討し

ていくことについて報告がなされた。また、老川准教授から９月２９日に開催した第１

回食産業フォーラムのアンケート集計結果について報告がなされた。 
 
（３）全学委員会報告 
    学部長から９月３０日付けで退職した○○○○の後任が決定したことが報告された。 

第一次選考の書類審査では３名を選考する予定だったが，３位と４位の差がなかった

ことから４名を選考した。第二次選考の模擬講義，プレゼンテーションなどにより○○
大学○○○○氏に決定されたことが報告された。 

 
〔教育研究審議会〕 

   公立大学法人宮城大学の実績に関する評価の実施要綱（案）について報告がなされた。 
 

〔研究委員会〕 
国際学会等発表旅費の募集を１月に実施する。研究監査の実施について報告がなされた。 

 
 〔総合情報センター運営委員会〕 
   報告事項なし 
 

 〔地域連携センター運営委員会〕 
宮城大学食産業学部イブニングセミナー開催について報告がなされた。 

 
 〔国際センター運営委員会〕 
   １２月１２日から１６日にオーストラリアにおいて、ロイヤルメルボルン工科大学と第

２回のジョイントシンポジウムを開催し、正式な交流協定を締結する予定。学長、事業構

想学部１名、食産業学部５名の計７名が出席する。 
キングモンクット工科大学との覚書締結、カリフォルニア大学デービス校との交流協定

に向けて作業中であることについて報告がなされた。 

 
（４）学部委員会報告 

〔教務委員会〕 
報告事項なし 

 

〔研究紀要委員会〕 
紀要に１０篇を超える投稿があったことについて報告がなされた。 

 
〔図書情報委員会〕 

第２回学部図書選定について報告がなされた。 

 
〔実験安全委員会〕 

   不用薬品の廃棄作業及び労働安全衛生法に基づく表示作業への協力依頼がなされた。 
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その他 
 

 

〔農場委員会〕 
坪沼農場の生産物販売について、販売場所が管理棟から生協に変更になることについて

報告がなされた。また、農場利用の検討をしていただくために本坪沼農場施設見学を本日
実施した。授業、実験実習、ゼミなどによる農場利用について協力依頼がされた。 

  

〔学生員会〕 
産業実習の内容、エントリー時期、報告会実施方法について見直しを実施していること

について報告がなされた。 
 

北辻教授から、ＥＣＯキャンパス推進協議会（仮称）を教職員、学生サークル、学生生協
で設置し来年４月から活動を開始するが、先行して太白キャンパスにビオトープを設置する

ことについて報告がなされた。 

 
木村教務委員長からインフルエンザに罹患し授業を欠席した場合は、出席扱いにする。出

席を開始した学生へのフォローについて依頼がなされた。また、授業の際には手洗いやうが
いの励行について指導するよう依頼がなされた。 

 

議事録署名人         池 戸 重 信    印 

 

  上 島 照 幸    印 

 

  老 川 信 也    印 

 


